= EL FÜHRER

DIRIGE LA PALABRA

«Por grande que sea la crisis, friunfaremos, al fin, por nuestra voluntad irreductible»

«No es el centro de Asia, es Europa guien triunfará en esta lucha«

Quartel general del Führer, 30. — Con motivo del XII ani-versario de la subida al poder del Nacionalsocialismo el Führer

versario de la subida al poder del Nacionalsocialismo el Führer ha dirigido la palabra al publo alemán. Después de enumerar rá pidamente los acontecimientos más importantes de los últimos tiempos, Hitler declaró, entre otras cosas:

"Desde enero de 1933 disfrutamos solo de seis años de paz, pero el hecho decisivo es que en esos seis años logramos devolver la salud, desde el púnto de vista militar, al organismo alemán. Un destino horríble se ha dejado sentir hoy sobre el este en el campo y en las ciudades, que extermina a los hombres por centenas de millares.

Sin embargo, lograremos, a pesar de todos los reveses, rechazarlo y triunfar sobre el. Si hoy existiese una Alemanía co mo la de Versalles, Alemanía hiera sido ya barrida hace largo tiempo por el torrente que ha satido del centro de Asía. Desde el 30 de enero de 1933, la resistencia de nuestra nación ha aumentado en proporciones tan for midables que no permite comparación con el siglo precedente. midables que no permite compa-ración con el siglo precedente. El mantenimiento de esta fuer-za inferior de resistencia cons-



tituye la garantía más segura de la victoria definitiva.

Tenemos la voluntad indomable de no retroceder ante nada para salvar a nuestro pueblo del destino más afrentoso de todos los tiempos. Es el Todopoderoso quien ha creado nuestro pueblo y defendiendo a nuestro pueblo defendemos la obra del Todopoderoso.

Cuando este drama cósmico, el más violento de todos los tíempos haya terminado y las cam panas suenen para anuncíar la paz, solamente se reconocerá lo que al pueblo alemán se debe por este renacimiento de la calma.

Refiriéndose a las probables proposiciones de paz con fórmulas a lo Wilson, díce Hitler que todo intento para ejercer sobre Alemanía nacionalsocialista influencias con fórmulas a lo Wil son, supone una estupidez que Alemania no acepta.

Cualquier promesa necha ca-rece completamente de interés (Pasa a la página 6)

DIARIO DE LA MAÑARA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN

AñoXII-Húm. 3.195

Centa, Miércoles 31 de Enero de 1945

TAREAS DE LAS Un corresponsal español regresa de Budapes

nación financiera de la Guinea española

Madrid, 30. — Se ha convo-cado ya la ponencía sobre las ba-ses para la ordenación financiera de la Guinea española, que será objeto de una de las próximas re-uniones de la Comisión de Ha-cienda

Para el seis de febrero está convocada la Comisión de Industria y Comercío de las Cortes pa ra tratar de los asuntos que quedaron pendientes y de otros proyectos nuevos que han sido presentados y que están ya informa-

La ponencia para la orde- Manifiesta que la situación en la capital húngara es caótica

Barcelona, 30. — Procedente de Budapest ha llegado el períodista español Eugenío González Suárez que actuaba de correspon sal en Hungría de varíos períódicos españoles. Salíó del cítado país hace un mes y víaja en unfón de su esposa. En la mañana de hoy reanudó su víaje hacia Madrid. González Suárez se muestra muy impresionado por los importantes acontecimientos que ha vivido en la capital del Danubio "hoy casi desconocida, agregó, a consecuencia de los bombardeos que causa terribles destrozos. No queda en pie un solo edificio histórico. La sítuación trozos. No queda en píe un solo edificio histórico. La situación

cía emprendida contra ellos.

Acerca de los rusos se sabe que no es menor la represión que lleva a cabo. Cuentan los que han escapado de las poblaciones inmediatas a Budapest que las tropas soviéticas a su entrada en los pùeblos obligan a los vecínos a sacar de sus hogares todos los efectos y comidas.

Para salír de Budapest el periodista consiguió una orden autógrafa del ministro de Asuntos Exteriores magiar. El viaje de regreso lo ha efectuado por Viena, Munich, Leipzig, Suiza y Francia.

Se refiere también a que re-Se refiere tambien a que re-sulta impresionante el aspecto de las ciudades alemanas destruídas por los bombardeos. Agregó que en Suíza circulan tendenciosas in formaciones sobre España acer-ca de la situación alimenticia de properto país. En quanto a su prenuestro país. En cuanto a su bre-ve paso por Francia, pudo obser-var la formidable labor que ha realizado la ingeniería norteame-ricana en la restauración de puen tes y vias de comunicaciones.—

El cartel de la fiesta

de Letras de la Asocia-

ción de la Prensa de

Barcelona

Ante la reunión de los "tres gordos"

En Wáshington se ignora el paradero de Roosevelt

PARECE QUE EDEN HA PASA-DO POR PARIS, HACIA ORIENTE

Ginebra, 30. — Según los círculos anglonorteamericanos de - Según los eiudad, dice la DNB, un alto

personaje británico ha pasado por París en avión zamino del próximo Oriente, via Roma. No se considera imposible que se trate del secretario del Foreign Office, Edeu, quien se dirige lo mismo que Hopkins al lugar de la conferencia de los "Tres Grandes". a través de París y Roma. Hasta ahora no se ha recibido aqui confirmación alguna de los informes de fuente española según los cuales Roosevelt ha aban donado Wáshington acompañado de numeroso séquito. — EFE. de numeroso séquito. -

ROOSEVELT NO TOMARA PAR-TE EN LA CELEBRACION DE SU CUMPLEAÑOS

Washington, 30. → Roosevelt no tomará parte pública y directa en la celebración de su 63 cum-pleaños. No se ha deciarado el paradero del presidente ni es posible decir donde pasará su cum-pleaños. No solamente el presicomparente, prosten los combates en todo el fren
comprendido entre los Besdes occidentales y el bajo Yísa.

En varíos puntos han pasado
(Pasa a la página 6)

LOS RUSOS SE ENCUENTRAN 154 KILOMETROS

Los blindados soviéticos del mariscal Rukof atacan a través de la frontera alemana

Han entrado en acción luertes reservas de la Werhmacht que nieva intensamente, prosi-guen los combates en todo el fren te comprendido entre los Bes-quides occidentales y el bajo Vis-tula.

Londres, 30. — Los blindados soviéticos del mariscal Rukof atacan a través de la frontera alemana frente a encarnizada resistencia de las tropas del mariscal Guderian, dice el enviado de

sistencia de las tropas del maris-cal Guderian, díce el enviado de Reuter en Moscú.

Añade que han entrado en ac-ción fuertes reservas de la Werhmarcht, pero los rusos se encuentran a 154 kilómetros de Berlin.— EFE.

LAS TROPAS ALEMANAS HAN LLEVADO SOCORROS A STEI-

Londres, 30.—Las tropas alemanas han llevado socorros a Steinau, en la orilla occidental del Oder y a cincuenta y seis kilómetros al noroeste de Breslau, donde los soviets habían establecido una cabeza de nuente tablecido una cabeza de unos diez kilómetros de profundidad, dicen los informes de radio recogidos en Londres.

Añaden que la presión rusa a lo largo del Oder ha disminuido en diversos puntos.--EFE.

Berlin, 30.— En el sector del Oder la presión soviética ha disminuído, dice la O. I. de I. Al sudeste de Glogan, ios alemanes en número considerable se han apoderado de la iniciativa de las operaciones. operaciones.

La ciudad de Steinau que había sido cercada la vispera, ha sido

Varios batallones bolcheviques cercados, han sido aniquilados en su mayor parte.,EFE.

ENTRE CRACOVIA Y MAHRISCH LOS ALEMANES HAN PASADO AL CONTRAATAQUE

Ha sido liberada la guarni-ción de Steinau y la orilla del Oder quedó limpía de ru

sos — Desde el frente Berlín, 30. — Desde el frente de Silesia, la Oficina Internacio-nal de Información, comunica; "A una temperatura de 20 grados bajo cero, y a pesar de

STILLWELL, CREE QUE LOS EJERCITOS ALIADOS TENDRAN QUE ENFRENTARSE CON EL JAPONES

Continente asiático

Expresa su creencia de que los nipones no resistirán con mucha tenacidad en Mandalay

Washington, 30 .- Stillwell, jefe de las fuerzas terrestres norteamericanas en unas declaraciones a la prensa ha afirmado que los alíados tendrán que enfrentarse con el ejército japonés en el continente asiático.

Dijo que los alfados han inflin-Dijo que los aliados han infin-gido muy poco quebranto real a su enemigo y que éste es capaz de poner en pie de guerra cuatro o cinco millones de hombres, aunque, añadió, no es seguro de que pueda abastecerlos durante un largo período.

Expresó la creencia de que los japoneses no resistirán con mucha tenacidad en Mandalay.



Barcelona, 30. — Por quarta vez se procede en la actualidad a la publicación del cartel de la Fiesta de Letras organizada por la Asociación de la Prensa. El concurso del año actual consistirá en el examen y calificación por un Jurado de cuantas composiciones en prosa y en verso se presenten. verso se presenten.

Se concederán diez premios individuales de 1.000 pesetas cada uno y otros tantos diplomas.

Las obras en verso será so-bre el homenaje al poeta Jacinto Verdaguer, en el centenario de su nacimiento, tema religioso que se constituye con glosa poética de la composición verdagueriana.

Las obras en prosa serán un ensayo sobre un diario de viaje, una narración descriptiva de am-biente histórico, un proyecto de-tallado de un sistema formativo de profesionales del Periodismo y un reportaje auténtico de tipo ne tamente periodistico.

La admisión de los trabajos que serán inéditos, terminará el día 15 de abril próximo. — CI-

Los españoles de Estrasburgo, sin novedad

Madrid, 30. — Según noti-cias recibidas en el Ministerio de Asuntos Exteriores, la colonía española de Estrasburgo se lla sín novedad. — CIFRA.

EL SENTIDO CATOLICO

que alumbra toda la vida española es la más sòlida garantía para los gobernados contra la arbitrariedad y los excesos siempre posibles del poder.

(Del discurso del Caudillo ante el III Consejo Sin-

RTIST presenta ta "Picford-Lasky" diri

Desde las 5. UNITED ARTIST producción "Picf.

ALEGRE

el sábado

gida por el genfal y famoso.

e, interpretada por NINO MAR-TIN-IDA LUPINO-LEO CARRI-LLO-MISCHAR AUER y otros no-tables hollywordenses, titulada;

BANDOLERO

La película más original del momento. No tiene igual por su asunto, ingenio, alegría, emociones y bellas melodías mejicanas. ¡Maravillosa como cinta de aventuras! ¡Insuperable como confeidad! ¡Extraordinaria por su argumento y presentación! ¡Unica por su ritmo y dinamismo!

Nuestro próximo estreno será

ENVIADO ESPECIAL Por Joel Mc Crea-Loraine Dar-Herber Marshall.

Otros próximos estrenos: ESPEJISMO DE AMOR por Ginger Rogers y Denis Mor-

gan.
PARAISO SIN EVA por Mercedes Vecino y Manolo Luna.
LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Gooper y David Niven.
QUIEN CONQUISTA ES LA MUJER por Mirian Hopkins.
(HIJO MIO, HIJO MIO) por Magdalena Carroll y Brian Agene.

ESPIAS EN ACCION, por Jack Buchanan y Greta Gyn. EL RAPTO DE LAURA. Joan

En Nanies se han re-

gistrado manifestacio-

nes callejeras

en algunas regiones de Francia ha llegado a ser grave, según in-

formaciones de la prensa. Se han registrado manifestaciones calle-

jeras en Nantes donde una comi-

Paris, 30.-La faita de víveres

Fontaine-Allan Lano.

Hoy en sesión continua desde

JUDY CANOVA en la gran pelicula titulada:

ADORABLE INTRUSA

Unico día de proyección.

GRANDES ALMACENES Interesante comedia policiaca por VICTORIO DE SICA.

PROXIMOS ESTRENOS
LAS MIL Y UNA NOCHES
Grandiosa superpeticula en tecnicolor por JOHN HALL y Maria MONTEZ

ENTRE NOSOTRAS Deliciosa producción de la UNI-VERSAL, por DIANA BARRYMO-RE-ROBERT GUMMINGS.

SOLA DE FUEGO
Formidable superproducción de
ASTORIA per GARY COOPER-BARBARA STAMWYCK

SU VIDA INTIMA
Un maravilloso films de la UNIVERSAL por CHARLES ROYERMARGARET SULLAVAN.

SANTORAL DEL DIA

3 de enero, mifreoles .- Santos 3 de enero, mifreoles.—Santos Juan Bosco, confesor y fundador; Geminiano, obispo; Círo, Juan, Metrano, Tarsicio, Tírso, Víctor, Zótico, Ciriaco, Trifenes, mártires; Julio, presbitero; Marcela, Albertona, Luisa, viudas y el Beato Eduardo,—Dobie.— Ornamentos plances mentos blancos.

SAN JUAN ROSCO

Vino al mundo Juan Bosco el 16 de agosto de 1915, cerca de Castellnuovo de Asti. Sus pobres padres le educaron cristianamen-te; y durante su adolescencia y primera juventud llena de toda clase de privaciones y trabajes, le dedicaron al estudio de las leen Cheris.

Distinguióse ya entonees por su virginal pureza y por la agudeza de su ingenio. Orderado de sacerdote en 1814, se estableció en Turín, donde fundó en los prados de Valdocco un oratorio festivo que puso bajo el patrocinio de San Francisco de Sales para recoger niños y jóvenes abandonados. Pronto resultó aquel local demasiado estrecho e insuficiente para contener a los pensionistas alli retuglados, a quienes empezó a habilitar en el aprendizaje de algún oficio a fin de organizar y ordenar su vida, superando para ello inmensas dificultades y obstáculos. Lejos de apurarse y descorazonarse por esto, procuró asoctar algunos apurarse y descorazonarse por esto, precuró asociare aigunos colaboradores ce osos y en 1857 estableció la sociedad salesiana, y al mismo tiempo fundo la Asociación de la contra del contra de la contra del contra ciación de María Auxiliadora, con el fin de favorecer y fomentar las vocaciones sacerdo ales.

Al poco tiempo vinieron a com-pletar esta obra ias Híjas de Ma-ría Auxiliadora; de suerte que el pequeño grupo, iniciado en Val-docco, se propagó por todo el mundo, mediante la incesante la-bor de sus híjos espirituales, los bor de sus híjos espirituales, los satesianos y de las Híjas de María Auxiliadora. Tres cosas recomendaba principa menta: la frecuencia de los Santos Sacramen tos de Confesión y Comunión, la tiernisima devoción a María Auxiliadora y la devoción y amor entrañables al soberano Pontifice.

Aún en vida vió Don Bosco multiplicarse la Conressación por

multiplicarse la Congregación per

él fundada Desde Valdocco de Turin pasó a Niza en 1875, y po-co tiempo después a Marsella, y desde allí a las cinco partes del mundo en que hoy se halla establecida.

Los penosos viajes, las conti-nuas vigilias e incesantes auste-ridades del santo fundador acarídades del santo fundador acabaron por agotar erleramente su robusta salud, de suerte que el 8 de diciembre de 1882, después de haber arreglado la fundación de Lieja, y redactado una larguisima carta circular acerça de las obras salesianas, tuvo que prepararse para la muerta, que tuvo jugar el 31 de enero de 188. Al notificarla al Papa León XIII, resitió por tres veces, profundanotificarla al Papa León XIII, repitió por tres veces, profundamente emocionado: ¡Don Bosco es un santo! Su succesor Pio XI le canonizó el día de Pascua del año 1934. A la sazón constaban sus dos familias religiosas de unos 19.000 miembros, formando 80 provincias y dirigiendo unos 1.430 establecimientos pedagógicos, donde se han educado más de un millón de atumnos.

JUEVES EUCARISTICGS

JUEVES EUCARISTICGS
Mañana se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de Africa
los cultos de la Archicofradía de
los Jueves Eucarísticos: a las ocho y treinia de la mañana, mi-sa de Comunión general y por la tarde a las siete, la Hora Santa.

SAN BLAS

El próximo día 3, festividad del milagroso San B as. obispo y mártir, tendrá lugar, como todos los años, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, una solemne misa cantada en honor de dicho santo. dicho santo.

CONSEJO El Consejo Directivo de la Sec-ción Adoradora Nocturna, cele-brará sesión esta noche a las ocho, en la igresia parroquiar de Santa María de los Remedios.

EUTA AL DIA

MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de las delencias que le retienen en cama, desde hace unos dias, el jefe de negociado de este Ayuntamiento don Enrique Rodriguez Serrano, lo que celebramos, seándoie un total y pronto resta-b'ecimiento.

MATRIMONIQ

En el mes de febrero próximo contraerán matrimonio canónico, nuestro particular amigo don Pedre Buades Escolano, con la simpática señorita Encarnación Jiménez Morales, a los que anticipadamente, enviamos nuestra enviamos cipadamente enhorabuena.

BOLETIN METEOROLOGICO

facilitados por el Meteorológico de Servicio Ceuta:

Presión media: 765'8 Temperatura máxima: 14'2 las 15 horas.

Temperatura minima: 11'5 a 6'45. Temperatura media: 12'8.

Humerlad relativa media: Dirección dominante del

viento: ESE. Velocidad medía: 15 kilómetros por hora. Horas de sol: 0'10.

Lluvia en las 24 horas.

Estado del cielo: cubierto. Estado del mar: marejadiCRUZ ROJA

El número oremiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 155.

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un precioso niño la esposa de nues-tro querido amigo y paísano el secretario particular de la Alcal-día don Rafael Matres Calvo, de soltera Afriquita de la Rubia Ranzo

Tanto la madra como el recién nacido se encuentran en perfecto estado.

Muy cordialmente enviamos la el horabuena a las familias Ma-tres-de la Rubia, por este acon-tecimiento familiar.

A LA PENINSULA

Marchó a la Panínsula el nota-río don Ambrosio Martí. Buen

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento

Por el presente se cita a to-los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y aba cerías, para que en el día de hoy, de 16 a 19 horas, se pasen por esta Junia a fin de recoger cu-pón de artículos sujeto a racionamiento.

Ceuta, 31 de enero de 1945. EL SECRETARIO, Diego de la

CINCUENTA céntimos en papeletas de la rifa de Ca-REGALO ridad, por cada cuarto de litro de colonia a granel que compre, y que se puede convertir en cientos o miles de pesetas gratis. Desde 20 ptas. litro. - 10 perfumes diferentes. - (Envase gratis) Droquería «ROMA» Cervantes 6

Depositaria Especial de | 42 Hacienda. - Ceula

Los haberes pasivos correspon-dientes al mes actual serán sa-

dientes at mes actual seran sa-tisfechos en los días y horas que a continuación se detailas: DE 4 A 6 DE LA TARDE Día 1.º de febrero: Retirados de Guerra y Marina. Jubilados. Día 2 de febrero: Montepio Mi-litar. Montepio Civil. Remunera-torias.

Dia 3 de fentero Todas las nominas.

Ceuta, 30 de Enero de 1945. El Depositario Especial de Ila-

Camilo Galatayud Ferreres, LIBRAMIENTOS AL PAGO: Don Aurelio Fernández, pesetas 6.585'97.

Don Francisco Cutillas Rubio, 282'28.

Casa Molina, 6.818'40. Sres. Baeza Hermanos, pese-

Mohamed Ben Mohamed El Urriagli, 94.579'49. Agencia Partida, 6.048'18. Don Nicolás Garrillo Manrubia,

Don Francisco Trujillo Zafra e Hijos, 2.862'30, Viuda de Samuel Salama, pese-tas 3.434'45.

Ayuntamiento de Ceuta, pese-s 574.100'91.

Don Francisco Caravaca Banderas, 43.007'67.
Viuda e Hijos de E. Delgado. 95.936'19.

Don Miguel Mondéjar, pese-tas 8.871'36. "Aucona S. A.", 44.628'59.

Azqueta Torroba y Compañía, | 2.735'66.

Compañía General de Carbones A., 7,222'91. Don Manuel González Guerre-

, 22,280'16. Ceuta, 30 de Enero de 1945 F Depositario Especial de Ha-clenda.

Camilo Calata ud Ferreres.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surlida Ullima novedades

Anuncios Breves Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en le legislación vigente, a mayor pre-cio del 80 por 100 del señetado en la tasa. SE VENDE ocasion gabardina y

guitarra nuevas. Razón de 1 a 3. General Aranda 8 (portería)

Algulieres

CEDO habitación amueblada a se ñora o señorita sola. Teniente Gómez Marcelo, 17-1.º

Pérdidas

PERDIDA reloj marca Cima, desde Puerta Campo, Puerto, has-ta Gruz Roja. Se ruega quien lo encuentre, entregue en Ge-neral Serrano 22, donde se gra-

Varios

APARATOS radio. Verdaderas oca siones en Comercial Mazo. EXAMEN Estado. Se admite matricula hasta dia 15, Profeso-rado; Guatro Licenciados en Letras y Oiencias, Academia "Navarro", Alfau 7,

Avuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO QUINTO AVISO

Se pone en conocimiento del personal reservista que a conti-nuación se relaciona, que debe-rá hacer su presentación con la urgencia posible en este Negocia-do, provisto de su documentación militar, en cualquier día y hora hábil de oficina.

Reemplazo de 1937 .- Fernando Quero Cortés.

Id. id. 1925 .- Maruel Garcia Muñoz.

id. 1925. - Antonio García Acede. Id. id. 1925.—Manuel Lladó Toledo.

Id. id. 1926. - José Rejen Andrade. Ceuta 27 de encro de 1945. EL ALCALDE,

sión de obreros se entrevistó con el prefecto para pedirle que se faciliten géneros alimenticios al vecindario.—EFE.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Luis Sánchez-Blanco, Transportes y Consignaciones

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, urefer, prós-

tala y urefra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Telélono 7-2-5 CEUTA

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar

818 44 44 818

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7

CEUTA

LABOR SOCIAL DE LA MUJER

Han terminado las tareas del IX Consejo Nacional de la Sección Femenina, que ha sido clau-surado solemnemente.Con esto ha querido el Estado español poner una vez más de relieve la imporuna vez más de relieve la importantisima misión esencialmente eficaz y patriótica que la mujer ha de cumplir en el campo de la vida nacional, en donde pueden distinguirse dos aspectos igualmente importantes: actividad externa y función educativa de nogar, de silencioso y neróleo apestolado en la familia, Terminada la guerra, el Movimiento señalo a la mujer española una misión de paz tan abnegada 2 más dificil si cabe que su preciosa colacil si cabe que su preciosa cola-boración en el servicio de san-gre de los hospitales. Mabía que restañar heridas más hondas que las de la misma metralla, había que ganar las almas para incorpo-rarias a la gran empresa de Franco, de devolver a España todo su poder, todas sus giorias y todas sus ilusiones, v a esto ayudó desde la primera hora, el en-tusiasmo de la mujer falangista, que encuadrada en los servicios benéficos de nuestras Institucio-nes ha realizado una labor admirable donde las estadísticas valen por los mejores elogios y las más justas alusiones.

La misión esencial de la educa-ción, es la formación intelectual y religiosa que empieza en el seno de los hogares y no termina gino con la misma vida.

Por esto puede juzgarse, el importantisimo papel que la mujer española, representa en este aspecto. Razón por la cual, el nuevo Estado, al encomendar en gran parte a la mujer su eficaz colaboración en las tareas educativas, se preocupa de que su formación moral sea junto a su ca-pacidad de funciones, lo más completa y bien orientada pueda darse.

- EDITORIAL ---- COMUNICADO ALEMAN

Continúa la presión rusa entre el lago Balatón y el Danubio

LOS OCUPANTES DE BUDAPEST RECHAZARON VIOLENTOS ATAQUES

En Curlandia no hubo mas que combates locales

Cuartel General del Führer, 30. El alto mando de las fuerzas ar-

madas alemanas comunica:

"En Hungria el enemigo ha
continuado sus ataques entre el
lago Balaton y el Danubio.

Los contraataques de las for-

maciones germano-húngaras han expulsado a los hoicheviques de

algunas penetraciones.

Cuarenta carcos y veinte piezas de artillería se han destruído en un sector de un cuerpo de

Los ocupantes de Budapest han rechazado violentos ataques ene-migos desde el oeste y desde el norte apoyados por aviones de

Entre el Vistu a superior y Oder nuestras formaciones han ímpedido en duros combates las tentativas de penetración de las fuerzas soviéticas.

Cerca de Ohlau el enemigo trató de avanzar hacia el oeste par-tiendo de su caheza de puen-

En el sector de Steinan nues tras tropas destrozaron nucleos muy importantes de fuerzas adversarias estableciendo contacto con los ocupantes de la localidad se defendian con encarnizamiento.

En el sector del Obra y al nor-te de Netze, cerca de Driesen, el enemigo ha atacado con impor-tantes fuerzas blindadas en dirección oeste.

Los duros combates prosiguen.
Entre Scheneldemulhl y Kuim
el adversario avanza lentamente
hacía el norte. En el curso inferior del Vistula, ataques más déhiles del enemigo han fracasado mientras que al noroeste nuestros contraataques alcanzaron más allá del Vístula inferior, paalcanzaron sando hacia el este, el Nogat, en-tre Mariemburg y oeste de El-

Los ocupantes se defienden encarnizadamente contra poderosos ataques enemigos.

En Prusia oriental nuestras divisiones que atacan hacía el ces-te, han roto la resistencia ene-miga y han ganado hasta treinta kilómetros de terreno.

Fuerzas de reconocimiento llegaron en audaz avance hasta la cabeza de puente de Elbing in-flingiendo al enemigo grandes pérdidas.

ques enemigos han sido contení-dos tras duros combates en los que tomaron parte cor gran eficacia las fuerzas navales alema-

En los combates de ayer en Prusia oriental cincuenta y tres carros enemigos fueron destruí-

En el frente de Curlandia no hubo más que combates locales. En el oeste un ataque de los canadienses contra nuestras ca-

bezas de puente sobre el Mosa, en Gertruidemberg, fué rechaza-do por nuestra artillería.

Continúan los duros combates contra el enemigo que prosiguió en sus intentos durante la tarde y noches pasadas.

En el frente del Ruhr se re-chazaron varios ataques enemigos theza de puente de Elbing iningiendo al enemigo grandes
al noroeste de Linnich y las localidades perdidas.

A uno y otro iado de Saint
Al norte de Koenigsberg ata
Vith nuestras fuerzas se hallan

A uno y otro iado de Saint
Lías contra Londres".- EFE.

empeñadas en fuertes luchas con-tra las divisiones norteamericanas que atacaban en un amplio fren-

Al nordeste de la ciudad el enemigo logró penetrar en nuestras posiciones tras durísimos combates.

Pero en el sector sur se rechazó o contuvo la principal resistencia.

En la Alta Alsacía el cremento.

En la Alta Alsacía el enemigo prosiguió sus ataques partiendo de la cabeza de puente sobre la isla, al norte de Colmar, logrando poner pie en el sector de la orilla meridional del canal del mismo nombre.

En el sector de Thann y Sonn-heim se ha contenido a las uni-dades enemigas que atacaban. En la parte central de Italia nuestras tropas de choque eli-minaron varias posiciones enemi-gas fuertemente guarnecidas at nuestras de Facers

gas fuertemente guarnecidas ar noroeste de Faenza.

En la Herzegovina nuestras tropas han rechazado a adversario en el sector del Mostar y le empujan hacia el sur.

En Endrin y cerca de Mostar y le en el sector del sur.

empujan nacia el sur.
En Endrin y cerca de Virovich
se hallan en curso y con buenos
resultados operaciones contra
las bandas rebeldes.
Aviadores terroristas norteame-

ricanos atacaron ayer las ciuda-des de Westfalia y los sectores cercanos al frente.

Causaron daños importantes en barrios habitados.

Los hospitales del centro mé-dico infantil de Bethel resultaron alcanzados nueva y gravemente por las bombas.

¿DONDE SE REUNIRAN Roosevelt - Churchill - Stalin?

habían requisado grandes hoteles

Parece que el lugar ha de ser de la conveniencia de Stalin

hurchill-Stalin ha dado lugar a bultitud de rumores en esta catital donde se afirmaba que se abían requisado grardes hoteles ara servir de alojamiento a los efes alíados y a sus respectivos fuguitos.

Los rumores no se han confir
Los circulos diplomáticos de El Cairo creen que la anunciada conferencia se celebrará en algrin lugar al este de Egipto, al objete de que Stalin pueda mantener el mando supremo de los ejércitos soviéticos en esta fase de la guerra calificada de critica. -de la conferencia Roosevell-Churchill-Stalin ha dado lugar a multitud de rumores en esta ca-pital donde se afirmaba que se habían requisado grandes hoteles para servir de alojamiento a los jefes aliados y a sus respectivos

El Cairo, 30.—La inminencia mado y carecen de fundamento.
la conferencia Roosevelt- Los circulos diplomáticos de El

COMUNICADO ALIADO

zona noroeste de Saint Vith

Continúa la calma al O. de los Bajos Vosgos y en la parte septentrional de Alsacia

Cuartel expedicionario aliado, 30..."Los aliados han continua-do su, avance hacia el este, to-mando Bullingen. En la zona noroeste de Saint

Vith se ha ganado terreno en una profundidad de más de tres kilómetros contra fuerte resisten-cia hasta ocupar Herresbasch, flegándose a las proximidades de Holzhei ,a unos cinco kilómetros al nordeste de Herresbach.

Se ha avanzado en las cerca-nías de Maspel, a seis kilómetros y medio al sur de Saint Vith.

Más al sur, se ha tomado Ober-hausen, en el río Our, y algunos elementos lo han cruzado en la zona de Oberhausen, venciendo resistencia muy fuerte.

Kalborn hā sido limpiado de enemigos, ocupándose Roder. También se ha ocupado Puthcheid, a cinco kilómetros al nor-oeste de Vianden. Al oeste de los Bajos Yosgos y

en la parte septentrional de Al-sacia continúa la calma. Las grandes nevadas impiden toda operación. La artillería enemiga de largo alcance ha bombardea-do las inmediaciones de Saver-

Al noreste de Colmar se cierran sobre Gernay al oeste y este de la ciudad.

El comunicado da cuenta de numerosas operaciones aéreas contra objetivos enemigos del campo de batalla, y retaguardia, donde se destruyeron siete aviones enemigos.

No han regresado cuatro bombarderos pesados y diez cazas propies.

La noche pasada se bombar-dearon los objetivos de Berlin".

Los norteamericanos siguen aproximándose a Manila

Puede considerarse terminada la batalla en la llanura de Luzon

Las bajas de los soldados de Mac Arthur son muy reducidas

encuentran en las proximidades de la última barrera naturas en el camino de Manila, bastante al sur de San Fernando, habiéndose inflingido en total más de 25.000 bajas a los nipones, informa el corresponsal de la Prensa com-

binada. El VI Ejército lleva destruí-dos en Luzon 128 cañones y 107 tanques.

La rapidez del avance gran capacidad de la maniebra no sólo ha sorprendido a los japoneses, sino que ha contribuido a que las bajas en las filas de Mac Arthur sean excepcionalmente reducidas alcanzando hasta ahora 1.017 muertos, 187 desaparecidos y 3.040 heridos.—

Lingayen, 30 .- El importante

Lingayen, 30.—La batalla en la nudo de comunicaciones de San llanura de Luzon se aproxima a Fernando ha sido abandonado por su fin ahora que los norteamericanos, al mando de Kreuger, se consecuencia de los rápidos modernos de la consecuencia de los rápidos modernos de la consecuencia de los rápidos de la consecuencia de la consecuenci vimientos envolventes de las fuerzas norteamericanas. San Fernando se encuentra

140 kilómetros al sur de Linga ven y a sesenta kilómetros d yen y a sesenta kilómetros Manila por carretera.—EFE.

Ha llegado a Madrid el embajador de Portugal en España doctor Teotonio Pereira

Madrid, 30.-A la una de la tarde llegó al aeropt .o de Ba-rajas en el avión correo de Lisboa, el embajador de Portugal en España, doctor Teotonio Pereira.

Las unidades del general Patton atacan desde la línea que inició la ofensiva de von Rundstedt

primera división de Infantería norteamericana ocupó Murrigen

cabeza de puente alcanza tres kilómetros este de cud la

Paris, 30 .- Las fuerzas norte- | americanas vuelven a encontrarse ante las fortificaciones avanzadas de la linea Sigfrido de las que les separan ya menos de diez ki-lómetros, después de las opera-ciones de estos últimos días, in-forma el corresponsal de la Pren-sa combinada.

Las unidades de Patton atacan actualmente en la frontera en la misma zona donde se inició la ofensíva de Rundstedt, el 16 de

diciembre.

El cruce del Our, completamente helado, se efectuó bajo el y Stupach.—EFE.

fuego de la artillería alemana.

LAS TROPAS DE PATTON PO SEEN UNA CABEZA DE PUENTE EN ALEMANIA

Londres, 30. - Las tropas de Patton poseen ya una cabeza de puente en Alemania de más de tres kilóemtros de extensión al cste di Our y de un kilômetro de profundidad cerca de Welchenhausen, a trece kilómetros de Sain Vith.

Se ha ocupado Welchenhausen

Strongh EFF.

SE CONQUISTA MURRICEN

Londres, 30 .- La primera división de infantería norteameríca-na avanzó anoche tres kilómetros y esta mañana ha conquistado Murrigen, uno de los pueblos principales del bosque de Mons-chau a diecisiete kfiómetros al sur de esta, dice el corresponsal

de Reuter. También los alíados han entra-do en Onsfeld.—EFF



presenció el último Balompédica-Algeciras

A fin de apreciar sobre el tereno de juego la forma actual de los interiores madrídistas cedidos a la Balompédica Sauer y Luján, un directivo "merengue" estuvo el pasado domingo en La Línea de la Concepción presenciando el encuentro entre les ciando el encuentro entre los eternos rivales del Campo de (il-braltar. Por el Real Madrid fue-ron dadas al Ceuta todas las fa-cilidades a fin de que este lograra reforzar su cuadro de jugado-

No pasó de discreta la labor redizada ese día por Sauer y Lu-jan, en quienes el citado delega-do no vió las condicions remata-doras que presente. doras que necesita el equipo ceu-

Todo, por lo tanto, quedó reducido a un viaje... y a un partido más. Pór lo que, según opidado no desegua de la compando de la comp nión del técnico desplazado, ni Sauer ni Luján, solucionarían

Nuestro concurso deportivo

No se han prestado mucho los |

resultados de la última jornada de Liga al lucimiento de nuestros profetas. Los dos que obtienen esta semana las entradas para el partido del dominge venidero

en Alfonso Murube sólo pudie-ron acertar tres resultados exac-

ron acertar tres resultados exactos, siendo seis los que sólo lo
hicieron dos, y cerca de un centenar los que se conformaron
con uno y cero el resto. El triunfo del Español sólo lo vatícinaron 5 personas, la derrota del
Castellón 6, la derrota del Atlético tetuaní 11, la victoría del Málaga 12 y el empate de Helióno-

laga 12 y el empate de Heliópo-lis 19. El resultado que más se

ns 19. En resultatto que mas se vaticinó fué el 2 a 1 por el que el Santander ganó en su campo al Ceuta, que fué "profetizado" por 23 aficionados.

Los dos vencedores de esta se-

Primero: Francisco Rodríguez

Martinez (Cervantes, 15), que obtiene una entrada de preferencía y dos puntos para el regalo final de La Sevillana.

Segundo: José Terrón (G. Serrano, 10), que obtiene una en-trada de general y un punto.

El primero acertó el resultado de Castellón, el de Santander y el de Tetuán. El segundo los de

Sevilla, Santander y Málaga. El sorteo ha establecido que Rodrí-

guez vava delante de Terrón.

Sevillana es ahora como sigue:

mana son:

Francisco Rodríguez Martinez y José Terrón se

adjudicaron los premios de esta semana

En 23 boletines figura la mínima derrota

ceutí en Santander

nez Sánchez.

Un delegado del Ceula JACINTO QUINCOCES

confía en los jóvenes como base para el once nacional

Jacinto Quincoces, el triunfa-dor de Milán en la Copa del Mundo, catalogado por todos co-mo el mejor defensa, ha sído resultado. elegido seleccionador nacional. El y Zamora cuentan en su Haber con el mayor número de encuentros internacionales, y las jorna-das gloriosas de nuestro fútbol están lígadas a los nombres de estos dos fenómenos del balom-

Cuando el periodista le recla-ma los pensamientos que ya pue-da tener sobre el equipo que se opondrá a Portugal, Jacinte di-

"Es muy pronto para enticipar lo que debo y puedo realizar. La papeleta es dificilisima, aunque ni- no puedo ocultar la alegría reci-ni bida por la designación. Es laber muy espinosa y el mayor contra-tiempo a encontrar es la falta de

Con 4 puntos: Francisco Jimé-

Gon 3: Antonia Cruces Reja-

Con 2: Julio Pacheco García, Adela Rivero Ortíz, Manuel S. Agustín Reguero, José Verdugo

Agustin Reguero, Jose Verdugo Gómez, Diego Cazorla Ruíz, Ri-cardo Fresneda Caro, Ricardo Ruíz Hernández, Africa Gómez Zurita, Manuel Postigo Gutiérrez, José Zurita Pons, Joaquín Agui-

José Zuríta Pons, Joaquín Aguilar Ruíz José Pérez Murciano y Francisco Rodríguez Murtiñez.
Con 1: Francisco Sánchez, Luís Ares Píñero, Luís Jordán Vichino, Vícente Falcón López, Francisco Pasamar Pereña. Federico Palomo Baro, Juan José del Río Durán, José García Arca, Francisco Redondo Santos, José Navas Torres, Manuel González González y José Terrón.

CERAMICA DE LOS

CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie

de obra

DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Preguntado sobre el fútbol actual, Quincoces sigue; "Greo que puede hacerse un buen pael." tual, Quincoces sigue: "Creo que puede hacerse un buen papel. Asimilaré para un trabajo lo que pude recoger de nuestros seieccionadores anteriores y de aquellos de equipos extranjeros con los que me enfrenté cuando formaba en las filas del once español. Existe elase y muy huecos jugadores, pero depende de muchos factores reunir un once. Primero enfrentarse con el que ya tiene formado todo el ficionado. Y, luego, el que aquellos con quienes pensaban contar se encuentren en buen momento y al margen de lesiones. Pese a lo difícil, lucharé con gran entusiasmo porque el equipo que yo elija sea el que de el triunfo a España, respondiendo, a csa confianza que depositan en mi los dirigentes del fútbol español".

Para termínar, Jacinto añade: "Todo es prematuro, pero necesaríamente serán los jóvenes quienes me den la base para remínir el equino. Parray de les

rodo es prematuro, pero necesaríamente serán los jóvenes quienes me den la base para reunír el equipo. Porque de los nuestros, y me refiero a los de mí época, ninguro está en activo. Hoy el fútbol español está basado en su juventud, y ellos son los que sabrán suplír con su entusiasmo los cancelmientos de tusiasmo los conocimientos de todo veterano".

El presidente del Alavés cree que ascenderá la Real Sociedad Y que no descenderá el Baracaldo

De una charla sostenída con don Fernando Berástegui, presi-dente del Deportivo Alavés, en-tresacamos algunos detalles que estimamos de interés para el afi-cionado centí

cienado ceutí. En opinión de don Fernando es muy probable que la Real Sociedad ascíenda este año a Pri-

Por lo que al Baracaldo respecta, el presidente del ciub vitoríano, dice: "No descenderá, no lo creo; es equípo duro y al igual que el año pasado espero que hará el milagro.

Tras afirmar que antes se jugaba más que ahora, el señor Berásteguí es partidario del siguiente equipo nacional: Eizaguirre: Alvaro, Oceia: Bertol Iníña

rre; Alvaro, Oceja; Bertol, Ipiña Lecue; Epi, Panizo, Martín, He-rrerita y Gorostiza.

LOS MODESTOS

SAN FERNANDO, 4. RUIZ, 4 En el campo del Regimiento se enfrentaron los equipos de San Fernando y del Ruiz, quedar-

do empatados a 4 tantos.

Por el Ruíz destacó Garcés y
por el San Fernando Perico. Ambos jugadores fueron autores de
los 4 goles de sus respectivos
caminos equipos

EL FRENTE DE JUVENTUDES, GANA AL HISPANIA

Se enfrentaron en el campo del Regimiento de Infanteria número 54 en partido de fútbol los equipos Frente de Juventudes e Hispania, en el que triunfó el equipo del Frente de Juventudes por dos a uno.

Los dos equipos realizaron bo-

nitas jugadas.

El mejor jugador fué el portero del Frente de Juventudes que paró pelotas muy difíciles.

¿Juego de posición o de marcaje?

PORTUGAL BUSCA EL SISTEMA QUE LE DE UN TRIUNFO SOBRE ESPAÑA

boa especializados en fútbol, sosuna interesante discusión encaminada a determinar qué sistema conviene mejor al juego portugués ante su partido con España. La discusión se plantea sobre estos dos términos: ¿Juego de posición o juego de marca-

Cada sistema tiene sus partida-rios y sus detractores. Así, unas declaraciones de Salvador de Car-mo, que forma parte del triunvi-rato de seleccionadores del equi-po lusitano, han merceido comentarios adversos de la publi-cación lisboeta "Stadium". En este semanario, "el periodista desconocido" se declara defensor del método de marcar a los ju-gadores más destacados del equipo adversario, en este caso de la selección española. Pero Carmo opina de esta manera:

"A la furia española deben responder nuestros jugadores con el alma lusítana, a energia con energía, a velocidad con velocidad, a espíritu de lucha con idéntica expíritu de lucha con idéntica expíritus de lucha con idéntica expíritus de lucha con idéntica expíritus tico espíritu de lucha. Sóio con armas iguales podremos competir con los españoles, que tienen sobre nosotros la ventaja de dispu-tar un campeonato más duro y disponen de un mayor campo de reclutamiento de jugadores. Allá y acá existen dificultades de importancía. Allá porque hay mu-cho donde escoger; acá, exacta-mente lo contrario..."

A esto contradice "el periodis-ta desconocido":

"Trátase de una orientación equívocada. Nosotros no podemos vencer a los españoles con sus mísmas armas, por la sencilla ra-zón de que ellos las utilizan mejor y son más fuertes que lo que pudiéramos ser. Lo que se impone, conocida la estructura de la selección española, es adoptar un sistema de marcaje, considerando sus puetos fuertes y correniero. sistema de marcaje, considerando sus puntos fuertes y organizan-do al mismo tiempo un ataque tan bien combinado como sea po-sible. Vestir al juego portugués, necesariamente, de fuerza y rapi-des"

"No se debe insistir -sigue ahora el señor Carmo— que los jugadores estén sujetos a las jugadores estén sujetos a las exageraciones de un marcaje que roba al fútbol su pelleza y fina-lídad. El fútbol es, esencialmente, un juego de ataque y de des-marque, en el que deben predo-

Los críticos deportivos de Lis- minar las cualidades de rapidez de acción y de ejecución en pron-ta concepción y reflejos inmedíatos por improvisación y auda-cia. Todo esto, a fin de cuentas eran características de los por-tugueses, pero que estaban per-diéndo poco a poco. El quipo por-tugués desarrollará sus desafíos con los españoles en la técnica que más armoniza con esa característica de sus jugadores".

Y responde el cronista:

"Reputamos un grave error la
no adopción de un sistema de
marcaje cerrado a los delanteros
españoles, principalmente a los
más destacados. Un instante de
distracción y el delantero español,
moviéndose con facilidad y rapidez algunos metros, provocará dez algunos metros, provocará los máyores peligros para las re-des portuguesas. ¡Epi y Campos, jugando a placer! ¡Dios mío...!"

OTRAS NOTAS DEPORTIVAS

AYER LLEGO EL EQUIPO TI-TULAR

Procedente de Santander, donde actuó el pasado domingo en partido de Líga, llegó en la tar-de de ayer el equipo titular, al que acompañaban el delegado senor González y entrenador, se-

Todos los expedicionarios coinciden en afirmar que en Santander se jugó lo suficiente para obtener una victoria, que a todas luces merecieron.

Nuestra bienvenida a todos.

CESE DEL SECRETARIO DEL

CEUTA

Por razón de un cambio de destino se ha visto obligado a

destino se ha visto obligado a presentar la dimisión de su cargo de secretario del S. D. Ceuta, nuestro partícular v buen amigo don Angel Viñolo Viñolo, el cual marcha hoy a Metilla.

A la par que sentimos la separación del señor Viñolo de un cargo en, el que había dado muestra suficiente de capacitación y dinamismo, le deseamos un buen viaje y muchos éxites en su nuevo destino. un buen viaje y mu en su nuevo destino.

Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar. Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja.

Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

mencionado

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) Tetuán: Plaza José Antonio 11

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 fetuán

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, nº. 11 -Tel. 519.-Conta de 4 a 5 ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

Electroterapia, Luz ultravioleta y Rayos X

Doctor. - Maté Alonso

Domiclio, Calvo Soteto 8. Tel. 543. - Consulta de 4 a 8

Dector. - González Azcune

Domicijo, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMED ADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICUL TURA

Dector. - Navarro Martinez

Domicilio: General Yague n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

GARGANTA, N ARIZ Y OIDOS

Doctor- García Cabello

derecha. Consulta de 4 a 6. Domicilio: General Yagüe, 12.2.º

Dr. Envique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Gruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Telefono, 519

Falange Española, 11

La clasificación general para el ran premio de la Perfumería La Anúnciese en EL FARO

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Telélono, 3-0-2

CELEBRA SESION LA PERMANENTE MUNICIPAL
En el salón de sesiones del
Exemo. Ayuntamiento, celebró su
ordinaria sesión, la Comisión Permanente Municipal. Preside el al
calde don José Gásquez Morales,
actuando de secretario el de la
Corporación don José María Carbonell y Garcia y asistiendo los
gestores señores Cardona Juliá;
Eiris Beato y Baleriola Soler junto con el Interventor de los Fondos municipales señor Velazco Da
mas. mas.

Se aprueba el acta de la se-sión anterior. Se aprueban las di ferentes cuentas de jornales y facturas presentadas por Intervención.

Se autorizan las obras soli-Se autorizan las obras Soli-citadas por los señores Cervera Jacome: González Gaggero; Re-llido Morales; García Rodríguez; Director Banco Hispano Americano; Vega Becerra; Muñoz Sán-chez; Jaen González; Sánchez Sa rabia y Garcia Boca y se deniega la del señor Barrios Bianchi.

Se acuerda conceder un nuevo plazo para que se presenten los vecinos en el expediente que se incoa para la declaración de finca ruínosa a la número 4 de la calle José Antonio Primo de Rivera. Este plazo es de 15 días.

Se declara ruínosa la finca nú mero 14 de la calle Alfonso XI propiedad de Mercedes Rozo San Izquierdo.

Se acuerda sean incluidos en la próxima rectificación del cen-so y a petición propia de de-ña Alfonsa Cana Espinosa; deña Juana Pereira Navarro; don Joaquin Hernandez Jerez y don An-gel Guerrero Medina. Se resuelven algunos asuntos

Se resuelven algunos asuntos de trámite referentes al personal. Se asciende a inspector de Arbitrios al subinspector don An tonio Martinez Sánchez.

Se admite la renuncia de la Matrona doña Mercedes Núñez Li gero, en su cargo de asistencia domiciliaria del cuarto Distrito de la Beneficencia Municipal.

Se acuerda jubilar por haber cumplido la edad reglamentaria de 70 años, a la matrona, de asis tencia pública domiciliario doña

tencia pública domiciliario doña Clementina Suárez López. Se aprueba el presupuesto pre

sentado por don Miguel Alcalá para la construcción de doce pa ños de baranda para la Plaza del

**** Sastrería LOS VALLECILLOS

de Cádiz le ofrece sus servicios de Algeoiras, General Castaños 4

Generalisimo Franco, importante

pesetas 216'00. Queda sobre la mesa para su estudio el presupuesto presenta-do por la Compañía Telefónica, para la variación de sus líneas la Avenida de Agustin Bal-

sano.

Se acuerda informar favorable mente el proyecto formulado por el Real Club Năutico, para la Instalación de un pabellón para sus servicios en el puerto.

Se acceda a lo solicitado por la Jefatura local de la Sección Femenína, sobre pago de cautidad para el pago a la profesora de Cultura General de la Escuela de Formación de dicha Sección Femenína.

Se acuerda presente un presu puesto de gastos, en constesta-ción a su selicitud de que le sea elevada la consignación que per-cíbe, el actual transportita de las carnes procedentes del Matadero

Se deniega una petición subvención solicitada por la Dí-rección de la Emisora E. A. J. 55, por no haber consignación presupuestaria para tal concepto.

Se deniega otra petición del Jefe de la Estafeta de Cambio en atención a no haber consignación para su propuesta.

Finalmente se da cuenta de la relación estadística de los ser vicios prestados por el Hospital Civil Municipal, durante el pasado año.

No habiendo otros asuntos de los que tratar se levantó la sesion.

ca OSMA WATCH, 50'CO ptas.; Un brazalete plata labrada, 35'CO ptas. Total 85'00 ptas.

EXPEDIENTE DE ABANDONO N.º 45/944

1 reloj pulsera caja metal marca LODORF, 50'00 ptas.; 1 re loj pulsera caja metal marca RO GELIN, 50'00; 1 reloj pulsera caja metal marca DOGMA, 60'00 ptas; 1 reloj pulsera caja metal marca TERIAN, 59'00 ptas. Total 210'00 ptas.

EXPEDIENTE DE ABANDONO N.º 46/944 Lote 1.º

1 reloj bolsillo caja metal marca OLMA, 70'00 ptas.; 1 re-loj bolsillo caja metal marca CAU

NY, 60'00 ptas.; 1 reloj bolsillo caja metal marca SUIZO, 60'00 ptas.; 1 reloj bolsillo caja metal marca L'ODORF, 50'00 ptas. Total 240'00 ptas.

210'00 ptas.

Montilla,

El primer ministro belga insiste en la necesidad de una ayuda aliada para la total normalización de su pais

Las victimas de la guerra necesitan viveres y ropas en grandes cantidades

Bruselas, 30.—El primer mi-nistro Pierlot ha insistido en la necesidad de una ayuda a'iada pa-ra lograr la normalización com-

pleta de Bélgica.
En las declaraciones hechas al
periódico "La Meuse" dice que
debe hacerse algo para ayudar a las victimas de la guerra que necesitan viveres y ropas en grandes cantidades.

la subasta y adjudicados los lo-tes no se admitirán reclamacio-nes de ninguna clase. Algeoiras, 26 de enero de

En Chile se destaca el

homenaje del diario

«Arriba» al embajador

señor Figueroa Anguita

Santiago de Chile, 30. — Los diarios publican una noticia de Madrid destacando el homenaje

Madrid destacando el homenaje del diario "Arriba" a la persona-lidad del embajador de Chile, Fi-

gueroa, reconociendo la labor realizada por éste en el estrecha-

El ministro chileno de Asuntos

txteriores presidirà la repre-

las relaciones de Chi-

miento de las relacion le con España.—EFE.

El Administrador Manuel Baleriola Soler

Estamos continuamente al habla con los aliados pero los trans-portes de guerra tienen prioridad y el ritmo de las exportaciones es demasiado lento para traer lo que la población necesita.
Se señala que Bélgica tiene en Londres almacenadas, esperando su transporte, 6.500 toneladas de lana y 6.000 de algodón.—EFE.

La ayuda tiene que ser en mercancias y esto depende del gene-ral problema de las exportaciones

COMUNICADO ALIADO DEL MEDITERRANEO

No se registran modificaciones en las posiciones avanzadas del frente

El mal tiempo suspendió las operaciones aéreas

Cuartel aliado del Mediterra-neo, 30 -- "No se registraron mo-

dificaciones en las posiciones avanzadas del frente de Italia. Las patrullas continuaron des-plegando actividad. El mal tiem-po suspendió las operaciones aé-

Los bombarderos ligeros realizaron operaciones de reconoci-miento armado sobre el valle del

I'n aparato enemigo fue destruido en el aire y ares en tie-

rra. No regresaron siete a su base".

Anúnciese

narán los ex-ministros Pedregal y Gajardo. Figurará también un represen-

tante de las fuerzas armadas. rango de embajador le acompa- EFE.

ANUNCIO

A las DIEZ Y SEIS horas del día 6 de febrero de 1945, tendrá lugar en esta Dependencia, la ven ta en pública subasta de los gé-neros que a continuación se detallan:

EXPEDIENTE DE ABANDONO
N.º 27/944
Un aparato de radio usado, de

cínco lámparas marca Emerson, 350'00 ptas.

EXPEDIENTE DE ABANDONO N.º 31/944 Un aparato de radio usado de seis lámparas marca Ideal, 300'00

pesetas.

EXPEDIENTE DE ABANDONO
N.º 34/844
Un aparato de radio usado

marca Philips número 1277 4 lámparas para baterías del que faltan 2 lámparas, 175'00 pese-

a relojes pulsera metal marca ARISTON, a 50 pesetas uno, 150'00 ptas; i reloj pulsera metal marca APEX WATCH, a 50 ptas. uno, 50'00 ptas; i reloj de pulsera metal marca ROCAROSK; a 50 pesetas uno, 50'00 pesetas. a 50 pesetas uno, 50'00 pesetas. Total 250'00 ptas.

EXPEDIENTE DE ABANDONO N.º 43/944

1 reloj pulsera caja metal mar ca OBRA, 50'00 ptas.; 1 reloj pul sera caja metal marca OJIVAL. 50'00 ptas.; 1 reloj pulsera caja metal marca ROCAROSK, 50'00 ptas. Total 450'00 ptas.

EXPEDIENTE DE ABANDONO N.º 44/944

Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS

macén de música

i reloj pulsera caja metal mar-

1 reloj pulsera caja metal mar-ca OJIVAL. 60'00 ptas.; 4 bra-zaletes plata niña a 5 ptas. uno, 20'00 ptas. Total 80'00 ptas. sentación de su pais en la EXPEDIENTE DE ABANDONO N.º 47/44 7 brazaletes para señora a 7 ptas. uno, 49'00 ptas. Conferencia Internacional de Méjico EXPEDIENTE DE ABANDONO N.º 49/944 1 reloj pulsera caja metal marca DIDA, 50'00 ptas.; 1 reloj pulsera caja metal marca MAGNAT, 50'00 ptas. Total 100'00 pe Santiago de Chile, 30. misión chilena que asistirá a la conferencia internacioani de Méjíco será presidida por el mínis-tro de Asuntos Exteriores. Con el

EXPEDIENTE DE ABANDONO
N.º 50/944
0'500 gramos fejido de seda
artificial, 25'00 ptas.

OBSERVACIONES

PRIMERA. — El rematante queda obligado a satisfacer en el acto el importe del remate de la

SEGUNDA. - Además del importe en que queden rematados los géneros, los compradores ven drán obligados también a satis-facer el impuesto de Derechos Reales y los gastos de inserción del oportuno anunció en el Bo-letin Oficial de esta Provincia y en el periódico el "Faro" de Geu

TERCERA. - EI rematante queda obligado a satisfacer en el acto el 10 % de la cantidad en que le sean adjudicados los géneros correspondientes a los Expedientes de Abandono número 27-31 y 34/944 y el resto al serles entregada la mercancia, previa presentación de la correspon diente licencia de IMPORTACION expedida por la Dirección General de Comercio y Política Aran-celaría (Ministerio de Industria y Comercio) y justificantes de ha-ber hecho efectivo el importe de

derechos reales.

CUARTA — Los licitadores justificarán en todo caso su personalidad y acreditarán su capa-cidad legal para la adquisición de las mercancias subastadas siem pre que los letes de esta consti-tuyan expedición comercial, debiendo indicar asimismo sus do-

micilios respectivos.

QUINTA. — Los géneros serán expuestos para su examen en el acto de la subasta y SEXTA. — Una vez terminada

Harry Truman opina que no solo debe confarse con la fuerza para mantener la futura paz

"Después que las luerzas aliadas desfilen por Berlín y Tokio se impone una labor de rehabilifación moral y social"

dente de los Estados Unidos, Harry Truman, ha declarado que los aliados no deberán contar sola-

Filadelfia, 30.—El vicepresi-te de los Estados Unidos, Ha-Truman, ha declarado que los de rehabilitación moral y social.

mente con la fuerza para mantener la futura paz.

Afirmó que el mundo necesita jefes tolerantes. Después de que nuestras tropas desfiten por las



EL SEROR

Don Atilano Pozo Perez

(GUARDIA CIVIL RETIRADO)

Ha fallecido en el día de ayer a los 57 años de edad, ha-biendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Salguero Cas tro; hijos, Josefina, Africa, María y José (Guardia Civil); hijos políticos, don José Ríos López (sargento de Regula-

res), don José Ruíz Herola (empleado del Banco Español de Crédito) y demás familiares,

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30 horas, desde el Hospital Militar hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

El duelo se organizará en el Puente del S. Cristo.

La Unión y El Fenix Español

FALANGE ESPAROLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

M. Fernández Benitez S.

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su

propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancias) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frențe a Correos). -- Teléfono 141, Apartado, 21 Sucursal en Tetuán; Sidi Mandri. n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por 1a Dirección General de Seguros.

SE DENTIMOS. -- SUS-V MARRUROOS: Mensual, Año 60 pesetas.



DIRECCION ... REDACCION ADMINISTRACION TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, MUMERO Administro-

(Viene de la primera)

porque los gobernantes no se en-cuentran en situación de sostener lo prometido. Seguidamente Hit-ler dice que Inglaterra no estará en condiciones de contener el bolchevismo sino que su propía evolución la conducirá necesaria-mente a convertirse en la victi-ma de esta enfermedad ma de esta enfermedad.

Alemanía no sufrirá jamás ese destino. Precísamente en el doce aníversario de la conquista del Poder es necesario confirmarse en la santa resolución de comen la santa resolución de com-batir con las armas en todos los iugares y en todas las circuns-tancías hasta que la víctoria ven ga a coronar nuestros esfuerzos en este día. No quiero dejar nin-guna duda sobre otro punto: mi vída es hoy igualmente delerni-nada por los deberes que me in-cumben y que se resumen en un

nada por los deberes que me incumben y que se resumen en un imperativo: trabajar para mí pue blo y combatir por él.

La Providencía pudo el 20 de julio cuando la bomba estalió a metro y medio de mi, poner fin a mí obra, más el Todopoderoso me preservó en cse día y considero su protección como la confirmación de la misión que se me ha confiado".

El Führer termina sus palabras con un llamamiento a todo el pueblo alemán y especialmente a la juventud alemana. "Constituyendo comunidad indisolublemente ligada, podemos tener de-

mente ligada, podemos tener de-recho a presentarnos ante el To-dopc deroso para pedirle su gra-cia y su bendición porque un quetlo no puede hacer más uan do todos los que pueden comba do todos los que pueden comba tir combaten, cuando todos los que pueden trabajar trabajan y cuando cada uno aporta su sa-cuíficio a la comunidad y se en-cuertra animado del único rensa-miento de asegurar la ilheriad, al honor pacional y el porvenir honor nacional y el porvenir

Por grande que sea la crisis, triunfaremos, al fin. por nuestra voluntad irreductible y nuestra capacidad y espíritu de sacrificio.

No es el centro de Asia, es Europa quien triunfara en esta lucha y en armer historia.

suropa quien trijintara en esta lucha y en pr,mer lugar la nación que desde hace mil quí nientos años representa a Europa sobre las marcas del Este y la representará en el porvenir: nuestro Gran Reich Alemán, la nación alemana". — EFE.

Eugenio Montes, llega a Lisboa

Lisboa, 30. — Eugenio Mon-tes. director del Instituto Español en Lisboa, llegó en la mañana de hoy a esta ciudad procedente de

El Führer dirige la pa-labra al pueblo aleman Fuerte reacción germana en la Prusia oriental

Los rusos experimentan graves pérdidas en hombres y material

los alemanes al contrataque, en-tre Cracovía y Mabrisch Ostrau. Después de arrollar a las vanguar dias soviéticas, las columnas ger manas obligaron al grueso de las tropas soviéticas a retirarse ha-cia el este y abandonar la comar-ca del sur de Pless, donde se habían concentrado para prosehabían concentrado para prose-

manian concentrado para prose-guir la ofensiva.

Al este de Press la artillería alemana bombardea contínuamen-te a las formaciones de la In-fantería rusa. Los grupos de re-sistencia alemanes han contribuí-do en una amplía medida a la reincorporación a la línea princí-pal de combate algunas forma-ciones que permanecieron en la

ciones que permanecieron en la retaguardía soviética. La orilla occidental del Oder ha sido limpiada de soldados ru-sos en su casi totalidad.

Al sureste de Breslau se libran combates de dureza extra-ordinaria. Entre esta ciudad y Steinau, fueron aniquilados dos batallones y numerosos vehiculos blindados soviéticos.

La guarnición de Steinau fue

Todos los contraataques sovié ticos en este sector han fracasa-do. — EFE.

EL FUHRER NOMBRA AL GENE-RAL VLASOF JEFE SUPREMO DE TODAS LAS FUERZAS RU-SAS QUE LUCHAN CON ALE-MANIA

Berlin, 30. - El Führer ha nombrado al general Vlasof jefe supremo de todas las fuerzas ruy al mismo tiempo le ha conflado el mando supremo de las nuevas formaciones rusas que constituidas.

sean constitutuas.

El general Guderían na dirigido con este motivo un telegrama de felicitación al general Via
sof. — EFE.

ALGUNAS UNIDADES DE LA FLOTA ALEMANA ABANDONAN KOENIGSBERG Y SE REFUGIAN

EN COPENHAGUE Londres, 30. - Noticias de Estocolmo afirman que el cruce-Estocolmo afirman que el crucero ligero alemán "Nuremberg" y otras unidades de la flota alemana del Báltico, que se encontraban en Koenigsberg, Danzig y Dgynia, se han refugiado en el puerto de Copenhague, Se espera la llegada a dicho puerto de otras unidades alemanas. — EFE. SON RECHAZADOS TODOS LOS ATAQUES AL NORTE DE KOENIGSBERG

Berlin, 10. — Todos los ata

Berlin, 10. — Todos los ata ques soviéticos al norte de Rec-

voz militar alemán.

Los combates más encarnizados se desarrollan en la línea ferroviaria en dirección a Cranz.

Partiendo del frente de Prusla Oriental, los bolcheviques tratan de avanzar hacia Frischeshaff, para atacar por esta parte la cíu dad de Koenigsberg. — EFE.

LOS ALEMANES EMPLEAN CON EXITO LA TACTICA DE GUERRILLAS

Berlín, 30. — Los soviets con

Berlin, 30. — Los soviets con centran al oeste de Posen nuevas formaciones blindadas e infanteformaciones blindadas e infante-ría y tratan de atravesar el sec-tor del Obra y alcanzar la cuen-ca del Oder, según la Oficina Internacional de Información. Las bases alemanas situadas a retaguardia del frente soviéti-

co prosiguen la resistencia de la continua presión de los soviets.

Los germanos emplean con-gran éxito la táctica de guerri-llas. — EFE.

LA CIUDAD DE POSEN ESTA EN LLAMAS

LLAMAS
Los soldados luchan hasta
caer agotados
Berlín, 30. — En ia ofudad
de Posen la lucha se encuentra
en su fase más crítica, según la
Oficina Internacional de Informa-

En los arrabales se lucha has En los arrabales se lucha has
ta que los soldados caen agotados. Los soviets han conducído
nuevas reservas y presiones en
todos los sectores.
La ciudad está en llamas.
Las calles se encuentran bloquendas de tranvas volcados

queadas de tranvías volcados, montones de escombros, atambra

das y cañones anticarros. Se lucha con un encarniza-miento extraordinario, casa por

EN EL FRENTE OCCIDENTAL DE PRUSIA HA QUEDADO ROTO EL FRENTE SOVIETICO Un Estado Mayor ruso hecho prisionero y cinco regimien-

tos aniquilados Berlin, 30. — Entre Elbing el frente occidental de Prusia tiental se libran combates de oriental envergadura.

Según la O. I. de I. el frente soviético ha sido roto por los germanos en un amplío sector. El Estado Mayor de una Divi-

sión rusa ha sido hecho prisio-

Los contraataques efectuados por las tropas blindadas soviétí-*****

Los norleamericanos dominan el espacio aèreo de Luzòn

Tokio, 30. — Desde la isla de Luzón, dice la agencia Domei: "Un convoy norteamericano integrado por cien barcos trans-portes y numerosas unidades de guerra, ha entrado en la bahia de

Hinhayen.

Entre los buques de guerra figuran varíos acorazados.

Los norteamericanos dominan el espacio aéreo de la isla de Luzón". — EFE.

NUEVO BOMBARDEO DE LA IS-

LA JAPONESA DE IUJIMA Pearl Harbour, 30. — Comu-nican desde el Cuartel avanzado del almírante Nimitz, que la ba-se de Iujima, ha sido nuevamen-te objetivo de la aviación de los EE. UU.

Los daños causados en las ins talaciones militares japonesas son

muy importantes. Se han hundido o averiados tres destructores. -- EFE.

(Viene de la primera página.) nígsberg son rechazados por las cas al sur de Liebstadt, han sido rechazados y los rusos tuvieron que pasar a la defensiva ante la presión alemana.

Por ambas partes los beligerantes ponen en juego importantes y nuevas reservas, por lo cual se cree que la batalla aumentará. en envergadura en las próximas

En les últimos combates han sido aniquilados cinco regimientos bolcheviques.

63 carros y seis baterías mo-torizadas rusas han sido destruídas en las últimas 24 horas. --

EL PRIMER TENIENTE ALCAL-DE DE BRESLAU, FUSILADO POR EL VOLKISTURN

Breslau, 30. — El primer te-niente alcalde de Breslau\y con-sejero ministerial Doctor Spielhagen, ha sido fusilado por un pelotón del Volkisturn, ante el monumento de Federico el Granen la plaza del Ayuntamien-

to de Breslau.

En el comunicado publicado por todos los periódicos de Silesia, por el gauleiter Anke, se exponen las causas de esta medida: "El consejero ministerial Spielsone, guiso chandona su pueshagen, quiso abandonar su pues-to y la ciudad de Breslau, y bus-car una colocación en otro sitio.

Quien teme la muerte honro-debe morir cubierto de opro-

SIN NOVEDAD EN CURLANDIA

Berlin, 30. — En el frente de
Curlandía, dice la O. I. de I:, no
hubo en las últimas 24 horas
operaciones de importancía. —
EFE.

Disposiciones Oficiales

Madrid, 30. — El Boletín Oficial del Estado publica:

Ejército. — Decretos conce-diendo la Cruz de San Hermene-gildo al vicealmirante de la Argildo al vicealmirante de la Armada don Ramón Agacino; al general de División, don Gustavo Urrutía; al de Brigada, de Estado Mayor D. José Ungría; a los generales de Brigada, de Infantería, don Alberto Guerrero; le Gaballería, don Alfonso Jurado; de Ingeníeros, don Eduardo Hernández y don José Sánchez; al inspector de Ingeníeros, don Angel Menénde Ingenieros, don Angel Menén-dez; al auditor general don Ramiro Fernández; al general de Brigada de Intendencía de la Arma-da, don Manuel Otero; al inspector médico de segunda clase don Antonio Moreno; al inspector ve-terinario don Vicente Sobrevie-

Presidencia de las Cortes. -Disponiendo la inclusión en las listas de procuradores en Cortes de don Pedro Cordón y Ariste-guí, presidente del Instituto de Ingenieros civiles. — CIFRA.

LA ESTANCIA DE LOS JUGADO-RES MADRILEÑOS EN LISBOA

Lisboa, 30. — El Atlético Aviación fué obsequiado con un vino de honor en la Asociación de Fútbol de Lisboa.

Los españoles llegaron en avión en la tarde de ayer.

Al mediodía de hoy los espa-fioles visitaron el Estadio Nacio-nal portugués, aunque el partido se celebrará en el campo del Spor

El encuentro comenzará a las tres y cuarto de la tarde, hora portuguesa. — ALFIL.

Lisboa, 30. — Mañana se celebrará el aniversario de la revolución de Oporto, en mil ochocientos noventa, precursora de la instauración de la República. El día ha sido declarado fes-

tivo y se depositarán coronas en la tumba de los caídos. — EFE.

Lisboa, 30. — Eduardo Sch-walbaach, ha sido nombrado di-rector del "Díarío de Noticias", en sustitución de Augusto de Cas tro, recientemente nombrado mi-nístro de Portugal en París.

Atenas, 30. — Se afirma que el Eam, ha aceptado las propo-siciones del gobierno de celebrar se mañana una reunión de repre-sentantes de ambos, siendo Part-salides y Thrimokos, con el ge-neral Seraplin, como especialista

Así quedará satisfecha la con-

Visilas de despedida del Embajador de Chile

Madrid, 30. — El embajador de Chile, señor Hernán Fígueroa Anguíta, en visita de despedida cumplimento en la mañana de hoy a los ministros secretario general del Movimiento, de la Gobernación, de Justicia y del Aire.

— CIFRA.

Madrid, 30. -- A mediodia el embajador del Perú, Ricardo Rivera, ofreció un almuerzo de des pedida al embajador de Chile en España. Asistieron todos los je-fes de las misiones diplomáticas americanas acreditadas en Madrid.

dición gubernamental de que el número de representantes del Eam, no podía pasar de tres y comprendíese portavoces auténti-cos de los comunistas. — EFE.

Lisboa, 30. — El último número de "Vida Mundíal" publica una entrevista con Edmundo Lassalle, profesor universitario de los EE. UU. y cineasta, el cual regresa de un víaje a los EP. UU. y se dirige a España. - EFE.

Ciudad del Vaticano, 30. -Chidad del Valicano, 30. — El Papa ha recibido en audiencia a ciento veinte oficiales de los Guerpos de Sanidad pritánico y norteamericano a los que dirigió una alocución en fuglés. — EFT.

Estancia del subsecrelario de Trabajo en Murcia

Murcía, 30. - El subsecreta Murcia. 30. — El subsecreta río de Trabajo, don Esteban Pérez González, acompañado del gobernador y jefe provincial, ha visitado la Delegación provincial y la Magistratura del Trabajo, donde le cumplimento todo el personal afasto a ambre arregio. nal afecto a ambos organismos. También estuvo en la Delega

ción de Sindicatos, recorriendo to das las dependencias.

Mañana proseguírá su viaje a Albacete y desde allí regresará a Madrid. — CIFRA.

Nuestro telétono= 799

El delegado de Roosevelt, HARRY HOPKINS, ha pasado por Roma

Fué recibido por el Santo Padre

Roma, 30. — Ha llegado a piamente dicha se referira principal capital, procedente de Paris, Harry Hopkins, enviado pertita que va a celebrarse. wind del presidente Roosevelt .--

DECLARACIONES DE HOPKINS A LOS PERIODISTAS

Roma. 80 — Harry Hopkins, ba declarado a los periodistas que los objetivos de guerra básicos de las tres grandes potencias, no están en desacuerdo, aunque queden ann muchos detalles por concertar

cipalmente la conferencia tripartita que va a celebrarse.

Hopkins, aunque es un deci-Hopkins, aunque es un deci-dido partidario de la polífica, "lo primero es ganar la guerra", re-conoció, y ahora está convencido de que la resolución de los pro-blemas de la paz, no debe espe-rar al final del conflicto. —FEE.

Roma, 30. - El enviado personal de Roosevelt, Harry Hop-kins, ha salido de Roma, después Dijo. que en los territorios de ser recibido por S. S. y haber conferenciado con el ministro italiano de Asuntos Exteriores De más que a la dirección bélica pro Gaspar. — EFE.